
○地域協議会での意見及び対応（反映）状況

協議会開催日 委員属性 委員からの意見 対応（反映）状況

H27.5.21 行政

地域包括支援センターと近隣の市民センターの2回、認知症看
護認定看護師の講演をしていただいた。これからもぜひ講演を
お願いしたい。

Ｈ28年6/3、9/12、11/19地域包括支援センターにて認知症看護認定看護師の講演Ｈ27
年10/13、10/15、12/25、12/28、Ｈ28年1/4特別養護老人ホーム、障害者支援施設にて
感染管理認定看護師による講演を開催した。

H27.5.21 関係医療機関

他の医療機関の救急車の受け入れ台数はどの程度のものなの
か教えてほしい。

近隣の病院では約2600台の受け入れがある。当院もひと月に2回整形と外科で救急受
入れ体制を強化しており、救急受入れ件数が増加した。（Ｈ26年度1003件、Ｈ27年度
1160件）対前年比157件の増加。Ｈ27年度は地域医療支援病院として1200件の救急受
入れと設定し、診療会議で救急搬送受入れ率の報告と院内広報に毎月トータル受入れ
数を掲示し職員の意識付けをした。

H26.7.1 利用者

地域協議会における業務報告について、数字だけの報告では
なく、ポイントやコメントを入れてほしい。

平成28年度第2回地域協議会（平成28年12月1日開催）より、業務報告前に地域医療支
援病院の概要、制度趣旨等について資料を配布すると共に説明をした上で業務報告を
行うこととした。これにより協議会の各委員が地域医療支援病院としての当院の現況、
運営の状況についてより把握し、意見反映が行われるようにした。

H27.8.6 関係医療機関

褥瘡について講演会を開催していただけないか。 平成28年9月連携の集いにて院内皮膚・排泄ケア認定看護師による講演を行い、院外
より25名の参加となった。

H29.3.9 関係医療機関

CKD教育入院についてどういうレベルの方が対象となるか？教
えて頂きたい。（実際に患者を紹介することを前提として連携医
に向け）

※紹介元医療機関（連携医687名）に対しCKD病診連携・教育入院についてのご案内と
して資料の送付を行い、周知を図った。

H27.3.12 行政

研修会について、いつも日中の開催で業務の為、参加できずに
いる。一回くらいは遅い時間や土曜日に開催できないか。

平成２９年度第７回地域連携の集いとして、講師に臨床工学技士を迎え研修会を開催す
ることとした。地域の医療従事者へ向け従来の開催開始時間より1時間遅い開始時間と
して行う参加案内を行った。

H29.3.9 行政

社会的な問題でもある認知症については、その家族だけでなく
地域など周りの理解が大切なため、そういった知識を深める場
があるといいのではないか。

平成２９年度第６回地域連携の集いとして、講師に認知症看護認定看護師を迎え、研修
会を開催した。院外より地域の医療従事者など21名の参加となった。

H29.6.29 関係医療機関

講習会など予定の情報については外から来た病診連携の先生
も色々聞きたい先生もいると思うんですが、どこで連携医の先生
は知ることができますか。

ＪＣＨＯ仙台病院のホームページの一角へ地域連携の集いの案内に関する掲示を設
け、連携施設への周知、広告を図った。また、連携医へ向け、第65号連携医ニュースの
中で、その掲示に関する案内を行った。


